

Морозов Антон Олегович, в 2020 г. окончил Московский государственный институт стали и сплавов и по окончании института поступил в аспирантуру МИСиС, на данный момент является аспирантом 4-го года обучения. С 2018 г. работает в лаборатории диагностики материалов №17 ИМЕТ РАН в должности инженера-исследователя с 2021 в должности младший научный сотрудник. Морозов А.О. принимал активное участие в экспериментальных и научно-исследовательских работах лаборатории №17, принимает активное участие в педагогическом процессе - обучении студентов, имеет 29 опубликованных работ. Морозов А.О. участвует в разработке современных методов оценки чистоты сталей по неметаллическим включениям.

Morozov Anton Olegovich, in 2020 he graduated from the Moscow State Institute of Steel and Alloys and after graduation he entered the graduate school of MISiS, at the moment he is a graduate student of the 4th year of study. Since 2018, he has been working in the materials diagnostics laboratory No. 17 of IMET RAS as a research engineer; since 2021, as a junior researcher. Morozov A.O. took an active part in the experimental and research work of laboratory No. 17, takes an active part in the pedagogical process, has 29 published works. Morozov A.O. participates in the development of modern methods for assessing the purity of steels by non-metallic inclusions.